
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 013/2020 DO 01º PERÍODO ORDINÁRIO, 
4º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 14º LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PIÊN, EM 09 DE JUNHO DE 2020, SOB A PRESIDÊNCIA 
DO SR.EDUARDO PIRES FERREIRA. 
 
Aos novedias do mês de junho do ano de 2020, às dezenove horas, no 
Auditório da Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do 
Paraná, realizou-se a décima terceira Sessão Ordinária do período, estando 
presentes o Vereador Presidente Eduardo Pires Ferreirae os Srs. 
Vereadores Joel Cavalheiro, Rogério Sadi da Silva,Clever Beil, Élio Irineu 
Taborda, João Nunes,José Joanício Cubas Machado, Gerson Roberto 
Honório e Jucélia Guinta Tureck. Por determinação do 1º Secretário o 
Presidente solicitouao servidor Mauricio da Cruz a leitura dos trabalhos da 
sessão.Havendo o quórum regimental de Vereadores, o Sr. Presidente 
declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: Leitura da Ata da 
Sessão Anterior, que, uma vez lida, foi aprovada e assinada por todos. 
Leitura das correspondências recebidas: Ofícios nº 095/2020 e nº 096/2020 
do Gabinete do Prefeito, em resposta aos Ofícios nº 73/2020 e nº 081/2020 
da Câmara Municipal de Piên. Ofício nº 15017253/2020 da Gerência 
Regional dos Correios, assunto: Solicita a demarcação de calçadas para 
auxiliar o distanciamento para auxiliar o combate à pandemia. Ofício nº 
15020532/2020 da Gerência Regional dos Correios, assunto: Solicita apoio 
para organização de filapara auxiliar o combate à pandemia. Leitura, 
apresentação e discussão das Indicações nº 023/2020 e nº 024/2020 de 
autoria do Vereador João Nunes que após lidas e discutidas foram 
aprovadas por unanimidade de votos. Leitura, apresentação e discussão do 
Requerimento nº 002/2020 de autoria da Vereadora Jucélia GuintaTureck 
que “Solicita Informações sobre o andamento da manutenção do projeto 
Meu Campinho”. Encerrada a discussão, o Requerimento nº 002/2020, foi 
submetido à votação, sendo aprovado por unanimidade de votos.Em 
seguida, passou-se para a palavra livre. Foi aberta a palavraaoPresidente 
do Sindicato Rural de Piên -Sr. Agnaldo Soares Martins- que fez uma 
explanação com dados estatísticos sobre o plantio e o mercado do tabaco. 
O Vereador João Nunes solicitou mais informações sobre os recursos que o 
município está recebendo para o combate ao COVID-19. O Vereador Clever 
Beil solicitou envio de ofício ao Poder Executivo, pedindo para que seja 
realizada a manutenção da ponte da localidade do Lajeado dos Vieiras. O 
Vereador Rogério Sadi da Silva pediu envio de ofício ao Poder Executivo 
solicitando para que seja realizada a troca das lâmpadas queimadas na Rua 
José da Rosa na localidade de Trigolândia. Os Vereadores Joel Cavalheiro, 
João Nunes, Rogério Sadi da Silva e José Joanício Cubas Machado, 
fizeram algumas considerações a respeito de um terreno pertencente à 
COPEL que está à venda através de leilão, sugerindo que a Prefeitura 
adquira o referido imóvel.Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente 
agradeceu pela presença de todos e encerrou a sessão, mancando a 
próxima sessão para o dia 16 de junho de 2020, às dezenove horas. Eu, 
Gilson Hilgenstieler, Servidor Técnico Legislativo, por determinação do 1º 
Secretário, lavrei esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por 
todos. 


